

## **POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

### **Signature Risk Déploie son programme d'assurances pour les Terrains de Camping et VR au Québec.**

Montréal, Québec, 8 août 2024

Signature Risk Partners, un leader dans le domaine des solutions d'assurances spécialisées et fier partenaire de l'Association Canadienne du Camping et du VR (CCRVA), est heureux de vous annoncer le déploiement de son programme d'assurance Signature Parc, un produit d'assurance complet, conçu spécifiquement pour les Campings et Parc de VR Québécois. Ce produit innovateur offre des couvertures créées spécialement afin de rencontrer les besoins uniques des Terrains de Campings, VR et des établissements d'hospitalité en plein air. Nous comprenons le besoin d'être bien protégé face aux risques particuliers de cette industrie.

L'assurance Signature Parc offre de multiples protections, incluant :

- L'assurance de biens
- L'assurance Responsabilité Civile
- L'assurance pour Perte d'exploitation
- Responsabilité civile commerciale en matière d'alcool
- Jeux d'eau et trampolines
- L'assurance d'enlèvement des débris
- Bris d'équipements
- Location de chalets, yourtes, centre de villégiature
- Roulottes et maisons mobiles à vendre
- Restaurant et casse-croute
- Bateaux et embarcations nautiques
- Un système de décharge sans frais, disponible en suivant ce lien:  
<https://www.signaturerisk.com/demo-waiver>

“Les propriétaires et opérateurs de terrains de camping au Canada ont maintenant accès à une alternative en matière d'assurance afin d'assurer leurs entreprises” mentionne Annie Boyle, Directrice pour Signature Risk Partners Quebec”. Lorsque nous avons lancé le programme Parc dans le reste du Canada, il y a de cela un an et demi, nous avons eu un engouement important. Nous sommes maintenant heureux d'offrir notre programme Parc et nos libellés en français pour nos clients du Québec.

Depuis 2008, Signature Risk est devenu un leader dans l'assurance des terrains de Golf, Vignobles, Microbrasseries et Distilleries à travers le Canada. Les programmes de Signature Risk Partners sont disponibles auprès de tous les cabinets de courtage licencié au Canada, ce qui veut donc dire que vous n'avez pas besoin de trouver un nouveau courtier, simplement parler de nous à votre courtier actuel! Cela vous permettra donc de comparer vos options, afin de prendre une décision éclairée concernant votre couverture d'assurance et le tout sans frais supplémentaires.

Pour en connaître d'avantage, visitez le [www.signaturerisk.com](http://www.signaturerisk.com) ou dites à votre courtier d'obtenir une soumission de notre part.

Pour plus d'information svp communiquer avec Antony Gagnon :  
[agagnon@signaturerisk.com](mailto:agagnon@signaturerisk.com)

## **FOR IMMEDIATE RELEASE**

### **Signature Risk Launches Signature Park Insurance for RV Parks, Campgrounds, and Glamping in Quebec**

Montreal, Quebec - [long date]

Signature Risk Partners, a leading provider of specialty insurance solutions, and proud partner of the Canadian Camping and RV Association (CCRVA), is excited to announce the launch of Signature Park Insurance, a comprehensive insurance product designed specifically for RV parks, campgrounds, and glamping sites in Quebec. This innovative offering provides tailored coverage to meet the unique needs of these outdoor hospitality businesses, ensuring they are well-protected against a range of risks.

Signature Park Insurance provides extensive protection, including:

- Property Insurance
- Liability Insurance
- Business Interruption Insurance
- Host Liquor Liability Coverage
- Bouncy Pillows / Water Parks
- Debris Removal
- Equipment Breakdown
- Cabin Rental Operations, Lodges & Glamping
- Trailers & Mobile Homes Listed for Sale
- Restaurant & Snack Bars
- Boats/Watercraft
- No-Cost Online Park Waiver Program: Easy-to-use waiver system available at <https://www.signaturerisk.com/demo-waiver>.

"Owners and operators of RV parks and campgrounds in Canada have never had a choice when it comes to insurance for their parks" said Annie Boyle – Director for Signature Risk Partners in Montreal. "When we launched the Park program in the rest of Canada (18 months ago) there was a huge response. We are excited to now provide our Park program and French wordings in Quebec."

Since 2008, Signature Risk has been the leading insurer of golf courses, wineries, craft breweries and distilleries in Canada. The Signature Park program is available through all licensed insurance brokers in Canada, which means owners can continue working with their current broker. With options, owners and operators appreciate being able to compare programs and make the most informed business decision alongside their broker. There is no cost associated with a Signature Park quote.

To learn more, visit [www.signaturerisk.com](http://www.signaturerisk.com) or tell your broker you would like a quote.

[Signature Park](#) is a proud partner of the [CCRVA](#) and we would like to help you insure your business.

Please forward this email to your current insurance broker and we will work with them to get you exceptional coverage at a competitive price.

Please email Peter Lovering [plovering@signaturerisk.com](mailto:plovering@signaturerisk.com) or Antony Gagnon [agagnon@signaturerisk.com](mailto:agagnon@signaturerisk.com) if we can help.

Signature Risk Partners Inc.  
[signaturerisk.com](http://signaturerisk.com) | 800-260-9921  
[@signaturerisk](https://www.instagram.com/signaturerisk)

-- # --